平成 29 年度作文コンクール

安全振興会では、生徒の皆さんの安全意識の高揚を図るために、「安全」又は「健康」をテーマに作文コンクールを 今年度も素晴らしい作品が1,025編も寄せられました。 桐野輝久委員長、萬俵好明副委員長、宮代 哲彦、萩元幸治、井上譲、髙梨智委員の6人の元校長先生に審査をお願いしました。 最終選考会議では、最優秀2編、 優秀5編、佳作35編が決定されました。 この中から最優秀に選考された作品を掲載しました。

県立瀬谷高等学校 三年 石井

少々荒っぽく声をかけてきたのは、

「大きな形をしていて、リハビリ専用に作られている。 を整けしていたかのようだ。「自助具」と呼ばれるその箸は、トングのような形をしていて、リハビリ専用に作られている。 を整けていたかのようだ。この単純に見える作業に飽きていたが、あと、有様にしてして見せて笑った。いつの間にか、老人にリハビリを見ていたがある。だけの箸でみを動かすのではなく、二本の箸を同時に動かすのが正しい、と老人が「おきしている。とれとして受け、ある期待」のようなものを感じる。一本が「おきないからない。その乾いた笑みは、どこか不自由になった。を察りした作業を進めるわたしの本音は、やりらかく老人の話に乗る、そんな時間として受け止めていた。「箸のみを動かすのではなく、二本の箸を同時に動かすのが正したが、ふと、病院見学を経てわたしはこう考えられるようになった。その直後に一言。「俺はもう麻痺のせいでできないんだ。」老人にいたりを繋がったけいた箸を使ってりからないただった。この神紀に見える作業に飽きていたが、ふと、病院見学を経てわたしはこう考えられるようになった。を案内した作業療法士は言った。最初、その言葉の意味がわからなかった。でまれ以上の意味を持っているようにも見えた。「患者のやりたいことをやらせてありまった。正直、これにはなんと返したを案内した作業を法士は言った。最初、その言葉の意味がわからなかった。を案内した作業を表すしてりせて笑った。正直、これにはなんと返したらいいからなからなりとしてりまった。として受け上めているようにも見えた。「ま者のかりたこと」とは表示といてしまった。その末に貼られたカラフではないできないんだ。」老人の日常にあった記憶を呼び覚まそうととする意欲につながるのだろう。あの作業療法士は生活の中の基本的な動作を回復させるとともに、老人の日常にあった記憶を呼び覚まそうととした目標に変わった。この瞬間、わたしの漠然とした関心は、はないというなかった。というないといいたものを表がとなった。この時間、わたしの意味がわからなかった。 することになった。とうかにはいることによった。とうないでは、これでは、かったのでは、かったのでは、かったのでは、かったのででは、かったのではでは、かったのでは、かったのでは、かったのでは、かったのでは、かったのでは、かったのでは、かったのでは、かったのでは、かったのでは

としているのです。だから私は言いたい。恥ずかしがらずに声りの世界は変わるのです。だから私は言いたい。恥ずかしがらずに声いすこと、気持ちを理解しよう、してもらおうと思うだけで、身の周ら一生懸命に話をしようとしていたはずなのに、今では恥じらいや、ら一生懸命に話をしようとしていたはずなのに、今では恥じらいや、い出せます。この体験を通して、人間は会話をすることで誰かとつない出せます。この体験を通して、人間は会話をすることで誰かとつない出せます。この体験を通して、人間は会話をすることで誰かとつない出せます。この体験を通して、人間は会話をすることで誰かとつない出せます。この体験を通して、人間は会話をすることで誰かとつないました。声自体は消えても、今でもその時の情景や表情が鮮明に思りました。

県立瀬谷西高等学校

三年

できます。でも、それだけでよいのでしょうか。今、LINE等のSNSが思うようになってしまったのですが、時には文字よりも人の心に残りやれては本末転倒だとは思いませんか。声は、文字と違って発してしまえば消えてしまう儚いものですが、時には文字よりも人の心に残りやすいと思います。でも、それだけでよいのですが、時には文字よりも人の心に残りやすいと思います。でも、それだけでよいのですが、時には文字よりも人の心に残りやすいと思います。でも、それだけでよいのですが、時には文字よりも人の心に残りやすいと思います。でも、それだけでよいのですが、時には文字よりも人の心に残りやすいと思います。とさに表がりに差し掛かる頃、対さを思い知らされたのですが、施設の中はたくさんの笑顔と声で溢れていました。二日間あるうちの一日目は、お話をしました。ご高齢の方とあまり接する機会のなかった私は、戸惑ってばかりいました。そんな時、施設の方が見回りに来て、おばあさんと会話をしているところを見ていると、目をしていさんでした。十六時から始まったが祭りでした。そそうでした。十六時から始まったお祭りが終わり、私が感想を尋ねていた。かし泣きながら一生懸命声を出し、「面白かった。」

・君ともっと話がしたい。